



CEDIDA

EVENTO CIENTÍFICO.

### Científico penquista participa en encuentro internacional

● Científicos franceses y chilenos se reunieron para discutir los desafíos y oportunidades actuales de la inteligencia artificial (IA), en la Tercera Edición de las Journées Scientifiques Chile 2024, que se realizaron en el Centro Cultural Gabriela Mistral de Santiago. Uno de los participantes fue el doctor Andrés Sepúlveda Allende, académico del Departamento de Geofísica de la Universidad de Concepción. El evento es organizado por el Instituto Francés de Investigación en Ciencias y Tecnologías Digitales (Inria).